



Mercredi 14 mars: course d'orientation et volley ball

publié le 09/03/2018

Ce mercredi, les minimes garçons ayant gagné le championnat départemental de volley ball iront au gymnase de la Venise Verte disputer le championnat académique pour tenter de poursuivre l'aventure aux championnats de France.

Départ du collège 11h00

Retour prévu vers 17h45

20 autres élèves iront à la forêt de l'Hermitain s'initier à la course d'orientation.

Pensez aux petits matériels (montre, crayon de papier, pantalon long, petit sac à dos) et à bien se couvrir.

Départ du collège 10h25

Retour prévu vers 17h45



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.